



Mi Universidad

cuadro sinóptico

Nombre del Alumno: Landi Rubi Velazquez Sánchez.

Nombre del tema: principios básicos del humanismo.

Parcial:4

Nombre de la Materia: teorías y sistema en psicología.

Nombre del profesor: Liliana Villegas López.

Nombre de la Licenciatura: Lic. En psicología.

Cuatrimestre: I

Principios básicos del humanismo

Renacimiento (s. XV-XVI), nos situamos ante Pico della Mirandola donde confluyen las características propias de esta época.

Pasando éste de una posición secundaria a una posición central, el hombre como conquistador del espacio que ocupaba la religión y esta conquista se hace en base a las dos facultades que definen al hombre que es la razón y la libertad.

basándose en que la naturaleza es el preámbulo de la fe, diciéndose así que cuando la razón discurre correctamente no concluye nunca fuera de la verdad revelada por Dios.

La psicología humanista se centra en la persona humana y su experiencia interior.

El humanismo llegó a revolucionar la psicología y con esto llegan muchos cambios y mejoras, sin embargo, las aportaciones más importantes son estas.

Se cambia el concepto del hombre: Dentro de cada persona está contenida la "sabiduría" necesaria para alcanzar un estado de salud óptimo.

Valoración de la psicología humanista A la hora de evaluación de la psicología humanista se le ha atribuido el mérito de que conceptos como subjetividad, experiencia o construcción de significado hayan tenido su lugar.

Como principal de ellas hay que comentar la ruptura que existe frente al Medievo en cuanto a la situación del hombre del mundo.

El segundo intento fue realizado en el siglo XII cuando se extienden los escritos de Aristóteles entonces se considera a la filosofía como instrumento de la teología

Y tras este segundo intento por reconciliar paganismo y espiritualidad llegamos al Humanismo donde se limitaron a defender los fueros de la razón

Principales aportaciones del humanismo psicología.

Se cambia la forma de hacer psicoterapia Perls cambia esta estrategia trabajando con el presente y la percatación (conciencia).

introduce el concepto de Responsabilidad: permanentemente estamos eligiendo nuestra forma de actuar o de reaccionar frente a las realidades externas.

El impacto directo de la psicología humanista en la profesión puede ser medido a través de los estudios de auto caracterización (declaración de adscripción a una orientación teórica u